

Durante la tarde de este domingo, el Equipo de Crimen Organizado y Homicidios (ECOH) de la Fiscalía Regional de Tarapacá se constituyó en el sector costero de Iquique, tras el hallazgo de un cadáver en una zona cercana a la ex discoteca Pharos, en el borde costero sur de la ciudad. El hallazgo fue reportado por un pescador que transitaba por el lugar y dio aviso a las autoridades.

Según información preliminar entregada por el Ministerio Público, en el sitio se encontraba el cuerpo de un hombre adulto recostado sobre la arena y sin signos vitales. Junto al cadáver se halló un arma aparentemente de fuego, lo que motivó la inmediata intervención de la Brigada de Homicidios (BH) de la Policía de Investigaciones de Chile (PDI), por instrucción del fiscal de turno.

Los detectives realizaron las primeras diligencias en el sitio del suceso, donde constataron que el cuerpo presentaba una herida compatible con impacto balístico, lo que abrió dos hipótesis principales: un eventual homicidio o un posible suicidio. No obstante, y de forma preliminar, las autoridades señalaron que los indicios recabados

ECOH Tarapacá investiga hallazgo de cadáver con herida de bala en sector costero de Iquique

El cuerpo fue encontrado por un pescador en las cercanías de la ex discoteca Pharos. En el lugar se halló un arma de fuego, y las primeras diligencias apuntan a un posible suicidio. La autopsia del SML será clave para confirmar la causa de muerte.



en el lugar permiten considerar, con cautela, la posibilidad de que se trate de un suicidio. “Estamos en las primeras etapas de la investigación. El arma hallada junto al cuerpo y la ausencia de signos evidentes de terceros involucrados abren la posibilidad de que estemos frente a un suicidio. Sin embargo, esto deberá ser confirmado a través de la autopsia que realizará el Servicio Médico Legal

y otras pericias que ya se encuentran en curso”, indicó una fuente del Ministerio Público. El sector donde fue hallado el cuerpo se caracteriza por ser un área de baja afluencia de personas, lo que dificultó una detección más temprana del hecho. Al momento del hallazgo, personal policial delimitó el sitio del suceso para preservar la evidencia, mientras peritos de la PDI realizaban la fijación



fotográfica y el levantamiento de indicios balísticos. La Fiscalía Regional de Tarapacá, a través del equipo ECOH —especializado en el abordaje de casos complejos vinculados a homicidios y crimen organizado—, lidera la investigación con el apoyo de peritos balísticos y médicos legales, que deberán analizar el arma, los

restos de proyectil, así como las condiciones físicas del cuerpo para esclarecer la dinámica del hecho. Vecinos del sector manifestaron sorpresa por lo ocurrido, aunque algunos señalaron que el lugar ha sido escenario de otros hechos de violencia en años anteriores, por lo que solicitaron mayor vigilancia,

especialmente en horas de la tarde y noche. “Es un lugar algo aislado. Nos preocupa que estas situaciones se repitan y que no haya presencia constante de seguridad pública”, señaló un residente del sector sur de Iquique. En tanto, desde la Seremi de Salud se informó que equipos de emergencia colaboraron en la protección sanitaria del área, mientras que el cuerpo fue retirado por el Servicio Médico Legal para la autopsia correspondiente, cuyo resultado preliminar se espera para las próximas horas.

El caso sigue en desarrollo y, de momento, la identidad del fallecido no ha sido revelada oficialmente, en espera de la notificación a su familia. La Fiscalía reiteró que todas las líneas investigativas se mantienen abiertas hasta contar con resultados concluyentes que permitan establecer si se trató de un suicidio, un hecho accidental o la intervención de terceros. Se espera que durante esta semana se entreguen nuevos antecedentes conforme avancen las pericias y se determinen las circunstancias exactas de este hecho que ha generado conmoción en la comunidad iquiqueña.